



お元気ですか

志村 たかよし です

第572号 2011年12月25日

日本共産党中央区議団

中央区 築地 1-1-1  
電話 3546-5563  
FAX 3546-9570

## 区が来期の介護保険料を試算

# 現在の介護保険料より31%増に！

**保険料は値上げでなく引き下げを**

12月6日の福祉保健委員会で、12年度から14年度までの3年間の介護保険料の試算が報告されました。第1号保険料の仮算定では、現在の月額4260円が1320円増の5580円に、年額では1万5840円増になります。

区は「現在の所得による段階設定（10段階）をより多段階に設定し、保険料率を細かく調整する」「低所得者層のアップ率を抑え、高所得者層のアップ率を高くする」としています。

日本共産党の加藤ひろし議員は、介護保険料が高すぎる問題や介護サービスが充分受けられない現状などを示し、高齢者の実態を区が把握するために「悉皆調査」（対象となる全ての方の調査）を行うことを求めたところ、担当課長は「検討する」と答弁しました。

加藤議員は、国が補助金を減らしている現状を示し、国に補助金増額等を要請することを求めるとともに、介護保険料の引き下げを強く求めました。

区は、区民向けの講演会（説明会）やパブリックコメント（区民からの意見聴集）をおこない、2月上旬に本算定するとしています。

保険料値上げ反対の声を区に届けましょう。

## 月額1320円の増額と算定した理由

（12月6日の福祉保健委員会での報告より）

①介護保険給付費の増加	…	931円増
・サービス利用者の想定数が33%増	(614円)	
・地域密着型特別養護老人ホーム2ヶ所整備	(30円)	
・高額医療合算介護サービス費給付の算入	(124円)	
・介護報酬地域区分率の引き上げ	(163円)	
②介護保険給付準備基金残高の減少による取り崩し金額の減	…	222円増
③第1号保険料収納率見込みの見直し	…	77円増
④介護従事者処遇改善臨時特例交付金の終了	…	90円増
①+②+③+④=		1320円増

区は、「東京都からの財政安定化基金の交付」「介護保険給付準備基金の残高」「国で検討中の介護保険制度改正等（低所得者対策等）の動き」「介護報酬の改定」などによって、保険料は変動すると説明しています。



# 中央区・サザランド市姉妹都市 提携20周年記念式典に参加

中央区とサザランド市との姉妹都市提携20周年を記念した式典がオーストラリア・サザランド市で行われました。

中央区からの出席者は、矢田区長、永島教育委員会委員長と各会派幹事長、区職員の15名で、12月15日の夜に成田を発ち、正味3日間のスケジュールをこなして、19日に帰国しました。

記念式典や夕食会をはじめ、高齢者介護施設の視察やビーチサーバー（水難救助者）たちの競技会（日本で言う消防団の操法訓練の競技）などには、市議



挨拶するプロヴァン・サザランド市長

員や職員たちがたくさん付き添い、今回の記念イベントへの熱い思いが伝わってきました。

これまでサザランド市等で海外体験学習した中央区の中学生は797人、訪日したサザランド市中学生は356人で、子どもたちが軸となっている「姉妹都市」であることをあらためて感じました。

南半球は、夏のクリスマス。市役所もクリスマス一色（下写真）で、職員もサンタクロースの格好をしていたのにはビックリしました。



日本の式典で意気投合したハニーマン氏と



市役所の窓口もクリスマスのデコレーション



市役所はオモチャ屋さん間違えそうです

## 自転車駐輪場の有料化が検討されています

12月13日の環境建設委員会で、「自転車利用のあり方検討（中間まとめ）」が報告されました。

自転車の利用は年々増加していますが、放置自転車や自転車による交通事故の割合も増えています。

区議会第4回定例会では、日本共産党のおぐり智恵子議員が、自転車対策を取り上げ駐輪場問題や自転車専用道路の整備などを取り上げました。

今回の「中間まとめ」では、自転車の「走行空間の確保」「共同利用の促進」「安全な利用の促進」「駐輪場整備」などととも、「駐輪場の有料化」を実施する考えが示されています。

駐輪場の有料化について「受益者負担の原則から検討を行う必要がある」としてはいますが、多くの区民の方から「有料化しなくてもいいのではないか」の声が出ています。

ご意見、ご要望など、お気軽にご連絡ください(03-6360-6300)